

Transferts : Kévin Mayi signe au GFCA (Off.)

Le **GFC Aiacciu** a officialisé hier l'arrivée d'une nouvelle recrue.

Il s'agit de Kévin Mayi (Voir la fiche du joueur en cliquant [ici](#)), attaquant prometteur de 21 ans qui débarque en provenance de l'AS Saint-Etienne (4ème du dernier championnat de Ligue 1). Ce dernier a disputé 23 matchs de Ligue 2 la saison passée avec Niort où il était prêté. Il a également été sélectionné à plusieurs reprises en Equipe de France des moins de 20 ans. Il possède des qualités de vitesse et de percusion et pourra être un plus au niveau du réalisme et du jeu en profondeur.

Nous espérons qu'il s'agira d'un nouveau bon coup que viennent de réaliser les dirigeants du **GFC Aiacciu** sur le marché des transferts. Bravo à eux. Nous espérons qu'ils continuent à faire les bons choix pour constituer l'effectif le plus compétitif possible en vue de cette saison prochaine en Ligue 2.

**Passione - Fideltà - Fervore - GFCA Per Sempre.
Dapoi Piu Di Cent'Anni A Listessa Passione Per I Nostri Culori.**